

Elecciones 2025

Entre Ríos y Argentina necesitan una política con ética, saber y voluntad

Una vez más, nos encontramos ante una elección nacional. Y una vez más, lo hacemos sin propuestas que convoquen con entusiasmo ni debates que enriquezcan la vida democrática. La campaña transcurre sin ideas claras, sin interlocutores que se escuchen ni se contrapongan con altura. Lo que se presenta como competencia electoral es apenas una disputa entre experiencias del pasado, teñidas de corrupción, promesas de corto plazo y mucha improvisación.

En este contexto, preocupa la falta de debate sobre las verdaderas prioridades de la provincia y del país, como la construcción de una fraternidad política que permita diseñar políticas públicas sostenibles, la mejora del sistema educativo y la atención seria a la salud mental, las adicciones y el suicidio, la planificación de infraestructura que garantice conexión y seguridad, la apertura de mercados para fomentar el desarrollo y el empleo privado sustentable, el acompañamiento efectivo a los sectores más vulnerables y vulnerados, mediante políticas claras y con plazos definidos, y la implementación de una transparencia institucional que combata la corrupción y sus efectos.

Nuestra propuesta: sumar desde la esperanza

Desde Políticas para la República no queremos sumar desde el desencanto. Queremos sumar desde la esperanza. Creemos que la política es una forma de servicio, una vocación orientada al bien común, que debe brindar soluciones con espíritu de trascendencia.

Como hace 20 años en que nació Políticas para la República, seguimos convocando a todos los argentinos de buena voluntad, que aman a la República y sienten dolor e indignación por la desidia y el derroche de nuestros recursos humanos y naturales, a sumarse a este espacio de construcción colectiva. Invitamos a participar activamente: aportando ideas, asesoramiento técnico, investigación, difundiendo nuestros valores, sumándose como afiliados, voluntarios o aportantes económicos, acompañando, alentando y controlando con compromiso ciudadano.

PR invita a mirar hacia adelante

Mientras ponemos nuestro empeño en lograr los 4000 afiliados para obtener la personería provincial, seguimos trabajando para que dentro de dos años los entrerrianos tengan una opción que los convoque con alegría, no con resignación. Queremos construir una alternativa ética, seria y esperanzadora para quienes hoy no encuentran a quién votar.

Creemos en la posibilidad real de alcanzar el poder para transformar la realidad con honestidad, esfuerzo y vocación de servicio. En esta elección, habrá que elegir. Pero también podemos elegir cómo participar. Por eso, invitamos a la ciudadanía a informarse, discernir y votar con conciencia.

Porque creemos que la política puede y debe ser una herramienta para construir una sociedad donde prime el bien común y la persona sea el centro de toda política pública, nos seguimos preparando para disputar nuevamente las intendencias de Paraná, Crespo y Diamante, y en más ciudades que se suman a PR. Hacia 2027, proyectamos sumar fuerzas con todos los espacios que compartan nuestros principios y formas de hacer política. Queremos seguir generando propuestas de mediano y largo plazo que realmente transformen la realidad y eleven la vara frente a tantas promesas vacías.

Políticas para la República

Ética, saber y voluntad